

Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP): Wieso interveniert die Denkmalpflege bei der Reitschule nicht?

Die Reitschule ist bekanntlich als schätzenswert eingestuft worden. Wer in der Stadt Bern schon mit der Denkmalpflege in Kontakt gekommen ist, weiss wie unflexibel diese Behördestelle arbeitet und den Bau- und Umbauwilligen das Leben schwer macht.

Die mit Millionen von Steuergeldern sanierten Dächer der Berner Reitschule sind seit neuem fast flächendeckend mit weisser Farbe versprayt. Die aufwändig sanierten Mauern und Eingangstore sind ebenfalls bereits wieder fast vollständig versprayt, verschmiert und übermalt und der grosse Aufwand wurde damit zunichte gemacht!

Ich bitte den Gemeinderat daher um die Beantwortung der folgenden Frage:

Wieso wird im erwähnten Fall eine derartige Verschandelung seitens der Denkmalpflege toleriert und wieso interveniert die Behörde hier nicht auf eine Wiederherstellung gemäss den baulichen und ästhetischen Vorschriften für schätzenswerte Bauten?

Bern, 27. Oktober 2005

Kleine Anfrage Erich J. Hess (JSVP)